

PERS

Haru dan bangga Korem 162 melepas purnawiran, yang dirangkai dengan HUT Korem ke 61

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Feb 24, 2022 - 23:58



Mataram NTB - Puncak peringatan HUT Korem 162/WB yang dilaksanakan dengan acara Syukuran di Aula Sudirman Makorem 162/WB Jalan Lingkar Selatan No 162 Mataram, Kamis (24/02/22).

Danrem 162/ WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede. S.T., M.Si. dalam sambutannya mengatakan selaku Danrem 162/Wira Bhakti maupun pribadi, mengucapkan selamat ulang tahun ke 61 kepada seluruh warga Korem 162/WB dimanapun berada dan bertugas. Moment hari jadi yang kita lewati setiap tahunnya hendaknya dapat menjadi sarana introspeksi diri, sehingga kedepan kita dapat menjadi lebih baik lagi, apapun kondisi yang kita hadapi. Bangkit dari pandemi Covid-19 harus menjadi prioritas utama kita bersama, di usia yang sudah tidak muda lagi yakni 61 tahun Korem 162/WB akan selalu berbuat dan memberikan pengabdian yang terbaik untuk kemajuan TNI, bangsa dan negara tercinta.

Semoga pandemi Covid-19 ini dapat segera berakhir agar kehidupan kita dapat kembali normal seperti sediakala. Apalagi menjelang pelaksanaan MotoGP diwilayah kita, tentunya kita semua berharap tidak ada peningkatan kasus Covid-19 diwilayah NTB sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan sesuai harapan kita semua, mengingat pagelaran MotoGP ini nantinya dapat memberi dampak positif bagi kebangkitan perekonomian Indonesia pada umumnya dan NTB pada khususnya. Untuk itu, mari kita dukung semaksimal mungkin pelaksanaan kegiatan tersebut, agar dapat berjalan dengan baik. Harap Jendral yang terkenal Low profil.



“Untuk diketahui pelaksanaan peringatan HUT Korem 162/WB ini lain dari tahun-tahun sebelumnya karena dirangkai dengan Wisuda Perwira, Bintara dan PNS jajaran Korem yang memasuki masa pensiun. Hal ini sengaja kita rangkai sebagai wujud penghormatan dan ucapan terima kasih atas dedikasi dan kinerja para Wisudawan selama berdinastikan di jajaran Korem 162,” terang Jendral kelahiran

NTB.

Sementara itu Mayor Inf Purn Januardi salah satu Prajurit yang dilepas karna memasuki pensiun mengatakan, "Merasa bangga dan terharu atas perhatian Komandan Korem kepada kami, ini akan menjadi kenangan yang terindah dalam hidup kami, tak lupa kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Komandan Korem dan semua anggota atas perhatiannya kepada kami," ucapnya sambil menahan haru.

Terlihat hadir dalam acara tersebut, Kasrem 162/WB Kolonel Inf Sudawo Aris Nurcahyo S.Sos., M.M., Kasirenrem 162/WB Kolonel Kav Eko Hermawan Y, Para Kasi Korem 162/WB, Para Dandim Jajaran Korem 162/WB. Se-Pulau Lombok, Dan/Ka Satdisjan jajaran Korem 162/WB, Danyonif 742/SWY Letkol Inf Andika Baroto Chrishasnantyo. S.IP, Dan/Ka/Pa Balakyanrem 162/WB, Ketua Persit Chandra Kirana Koorcabrem 162 PD IX/Udy beserta pengurus, Perwakilan dari LVRI, Ketua GM FKPPi NTB, Ketua KB FKPPi NTB, Ketua PEPABRI dan Para Personil Jajaran Korem 162/WB.(Adbravo)